

„STOAK“er Gewinn

Seit über 150 Jahren ist Ulrich Etiketten ein kompetenter Partner in den Bereichen Etikettendruck, flexible Verpackungen, Booklets und Thermo-transferdrucker. Das Traditionsunternehmen in der 5. Generation verfügt über einen sehr umfangreichen und hochmodernen Maschinenpark – vom UV-Flexodruck, UV-Offsetdruck, Inkjetdruck, Sieb- und Digitaldruck bis hin zum Buchdruck ist hier alles möglich, auch in Kombination! „Unsere 13 leistungsstarken UV-Druckmaschinen und weitere 5 Digitaldruckmaschinen ermöglichen eine nahezu unendliche Kombinationsvielfalt verschiedener Druck- und Veredelungsverfahren.“ erklärt Mag. Florian Ulrich.

Prinzipiell ist das Unternehmen mit dem heurigen Jahr zufrieden. Auch wenn das derzeitige Konsumentenverhalten, auf Grund der Inflation, immer weniger Artikel dafür in größeren Einheiten zu kaufen dazu beiträgt, dass weniger Verpackungen und damit auch Etiketten im Handel verkauft werden. Trotzdem sieht das Unternehmen positiv in die Zukunft. Dazu trägt auch der mittlerweile gut fortschreitende Neubau des neuen Firmensitzes in Höbersdorf im Bezirk Korneuburg bei - das zukunftsweisende Projekt wird nun immer mehr Realität. „Mit der Erweiterung der maßgeschneiderten Fabrik auf knapp 60.000 m² wollen wir die Ökologisierung und Nachhaltigkeit der Etiketten-, und Verpackungsindustrie vorantreiben. Dadurch wachsen wir weiter, sichern und schaffen neue Arbeitsplätze. Wir freuen uns bereits sehr und sind stolz darauf, hiermit ein weiteres Stück Firmengeschichte zu schreiben,“ so Mag. Florian Ulrich. Eine Herausforderung wird sicher die Übersiedlung des großen Maschinenparks. Dieser wird schrittweise und langsam, Maschine für Maschine so übersiedelt, dass der Betrieb und das Kundenservice ungestört weiterlaufen können. Zu keinem Zeitpunkt fällt mehr als 5% der Maschinenkapazität aus. Die



Das Ulrich Etiketten Team bei der Preisübergabe

Vorfreude auf das neue Bürogebäude, das Anfang nächsten Jahres fertig bezogen werden soll, überwiegt allerdings.

FINAT AWARD 2023 in Wien

Zur guten Stimmung tragen natürlich auch die Auszeichnungen beim FINAT-Award bei. Hier ist man stolzer Sieger in der Kategorie Marketing / End-Uses – Wines. Der internationale FINAT AWARD zeichnet jährlich die besten und außergewöhnlichsten Projekte in der Etikettenindustrie

aus. Geschäftsführer Dr. Rainer Ulrich: „Wir freuen uns sehr über diesen Sieg, der zugleich eine Bestätigung unserer exzellenten und hochwertigen Leistung ist, die sich durch großes persönliches Engagement und langjährige Erfahrung auszeichnet. Der Kategorie-Sieg geht an unseren Kunden Christian Heiss & Daniel Tschida: Zwei Weinmacher, die gemeinsam sehr früh die Liebe zum Wein entdeckt haben. Das Etikettendesign sowie auch die Qualität des Weines sind einfach „STOAK“ wie bereits

der Titel verrät!“ Ulrich Etiketten konnten die Fachjury in noch zwei weiteren Kategorien überzeugen und wurden mit „Highly Commended“ ausgezeichnet:

1. Kategorie Marketing / End-Uses / Sets of Labels - Kunde: Die Kesselbrüder (Wien Gin)
2. Kategorie Marketing / End-Uses / Printing Processes - Kunde: Thalheimer Heilwasser GmbH

Falstaff Weißweingala 2023

Bei der Falstaff Weißweingala am 10. Juni 2023 werden die besten Weißweine Österreichs in der Wiener Hofburg verkostet und Ulrich Etiketten freut sich sehr, diese erstklassige Veranstaltung als Kooperationspartner unterstützen zu können. Pfeffrige Grüne Veltliner, fruchtig-frische Muskateller oder charakterstarke Urgesteinsrieslinge – das ganze Spektrum der heimischen Weißweinviefalt erwartet die Gäste. Die besten heimischen Spitzenweingüter werden mit ihren Weißen vertreten sein. (Tickets ab sofort unter <https://go.falstaff.com/FWWG2023> erhältlich)

Investition

Das Unternehmen ruht sich aber nicht auf seinen Lorbeeren aus. So sind Investitionen im Pharmabereich in der Weiterverarbeitung (Pharmaendkontrolle, Schneidemaschine) geplant. Allgemein erwarten die Geschäftsführer ein konstantes Jahr auf Vorjahresniveau. Die prinzipiell positiven Erwartungen der Wirtschaft in das zweite Halbjahr stimmen zusätzlich positiv.

Mehr über das Unternehmen sehen Sie auch auf der neu gestalteten Homepage unter: www.ulrich.at



Ulrich Etiketten ist Kooperationspartner bei der Weißweingala 2023



Zwei „Highly Commended“ Finat Auszeichnungen